

L'action « Le plaisir d'écrire n'a pas d'âge » récompensée par la CRAV

Chronique d'un succès...

Souvenez-vous, dans le cadre de l'atelier « **Ecriture - Récit de vie** » proposé à l'Espace des Aînés La Licorne, des seniors avaient entrepris d'écrire leur autobiographie avec l'aide de Sandra Schuhler-Bastian, écrivain biographe.

Au foyer Marie-Madeleine, des jeunes femmes avaient également pris part à un atelier d'écriture proposé au sein de l'établissement. Les auteurs ont rédigé des textes à partir des thèmes proposés, en se basant sur leur vécu et se sont retrouvés à plusieurs reprises, avec beaucoup d'émotion pour échanger leurs expériences.

Du 16 au 21 octobre 2006, les écrits ont donné lieu à une exposition à l'Illiade ainsi qu'à un spectacle où certains textes ont été interprétés et mis en scène par deux comédiennes et un musicien. L'ensemble des récits (80) a également donné lieu à la publication d'un livret.

Un travail d'équipe récompensé

Samedi 24 mars, l'association Lectures et

Écritures a décerné le prix CRAV pour l'ensemble de cette action. La cérémonie s'est déroulée dans le cadre prestigieux de la bibliothèque humaniste de Sélestat en présence de Rose Simler, coordinatrice personnes âgées, Laurent Gsell, coordinateur jeunesse, Sandra Schuhler-Bastian, Olga Muller et Robert Christ du Foyer Marie-Madeleine.



De gauche à droite : Sandra Schuhler-Bastian, Rose Simler, Anne-Marie Brisbois, Présidente du Conseil d'Administration de la CRAV et Claude Régnier, Président de l'Association Lectures, Écritures.

Félicitations à tous les participants des ateliers d'écriture, une très belle initiative financée par la Ville et l'association Lectures et Écritures.

A.M.